

Gewerbetriebe von Steinach

Transport - Verleih

Edmund Schmitt

geb. 10.3.1925 in Hohn

Edmund Schmitt lernte als Metzger bei Metzgermeister Eduard Weipert in Steinach und arbeitete als Geselle in der Metzgerei Faber in Bad Kissingen.

Den Arbeitsdienst von $\frac{1}{2}$ Jahr leistete er in Südfrankreich ab.

1942 erfolgte die Einberufung zur Wehrmacht. Er war bei der Fallschirmjäger-Panzer-Division "Hermann Göring" in Holland und später in Italien. Hier wurde er bei den Kämpfen um Nettuno zweimal verwundet. Bei der dritten Verwundung in Polen verlor er den linken Arm. In den Lazaretten von Breslau und Bad Kissingen genas er.

1945 wurde er nach Hause entlassen und trägt heute eine Armprothese.

Edmund Schmitt machte zunächst einen Vertreter für Eisenwaren.

1950 wechselte er auf Süßwarengroßhandel über.

1960 begann er ein Transportunternehmen und mit dem Verleih von Baumaschinen.

1965 baute er sein Wohnhaus und verzog nach Steinach.

Der Betrieb umfaßt heute 5 Lastzüge und 4 Baumaschinen. Die Lastwagen fahren für Straßenbaufirmen Steine, Schotter und Sand auf die Baustellen. Die Baumaschinen sind an solche Firmen vermietet.

Mitgeteilt von Herrn E. Schmitt

Niedergeschrieben am 1. September 1970.